

B-BDK52 Andreas Gregor

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation  
Bundesdelegiertenversammlung

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

seit 15 Jahren bin ich Mitglied im OV Westend und würde auf der nächsten BDK gerne unseren Kreisverband als Delegierter vertreten.

Ich habe als Kommunikationsdesigner und Fotograf zahllose Wahlkämpfe begleitet und bei der Kommunalwahl 2020 sowohl die Kampagne des Kreis- als auch des Landesverbands federführend gestaltet.

Vielleicht gerade weil das eine Arbeit hinter den Kulissen ist, konnte ich viel darüber lernen, wie unsere Partei so tickt. Und nicht alles hat mir dabei gleich gut gefallen.

Trotz der „Besonderheiten“ des Politikbetriebs und den konstanten Ups und Downs unserer Wahlergebnisse ist mir unsere Partei sehr an Herz und Verstand gewachsen und die Wegscheide an der wir gerade stehen hat den Ausschlag dazu gegeben, mich nach langer Zeit einmal wieder für eine Delegation zu bewerben.

Mich bewegt besonders der Kampf gegen jede Art von Diskriminierung. Und das ist heute ja leider ein breites Feld: Frauen, Schutzsuchende, Queers, nicht-christlich Gläubige, Klimaschützende, progressiv Denkende ... Sie alle brauchen unser Engagement.

Deshalb würde ich auf der BDK gerne meinen Teil dazu beitragen, dass wir Grüne dieses Engagement wieder mehr an unseren Grundwerten ausrichten und dabei schlüssige, moderne Antworten auf aktuelle Probleme finden.

Fragen? [post@andreasgregor.de](mailto:post@andreasgregor.de)



Alter:  
46

Geschlecht:  
männlich

Geburtsort:  
Curitiba, Brasilien